



El Cabildo cede una embarcación a Cruz Roja para labores de salvamento en el litoral de Granadilla

La iniciativa se enmarca dentro del programa Tenerife + Azul de la estrategia Tenerife 2030 que desarrolla la Corporación insular

Tenerife – 11/07/2017. El Cabildo de Tenerife ha entregado una embarcación a Cruz Roja para la realización de tareas de salvamento en el litoral de Granadilla de Abona. El acto, celebrado en el playa de El Médano, contó con la presencia del presidente del Cabildo, Carlos Alonso; la consejera de Deportes, Cristo Pérez; el alcalde de Granadilla, José Domingo Regalado y la presidenta Provincial de Cruz Roja, María Teresa Pociello.

La iniciativa se enmarca dentro del plan Tenerife + Azul que desarrolla el Cabildo, incluido en la estrategia Tenerife 2030, que cuenta con un presupuesto de 1,6 millones de euros y 42 actuaciones para impulsar las actividades y deportes náuticos en la isla de Tenerife en los próximos cuatro años.

Carlos Alonso indicó que “se trata de una embarcación diseñada para la búsqueda y salvamento de las personas en peligro en el mar y con ello se trata de mejorar las coberturas actuales de asistencia en caso de accidente y salvamento en el litoral de Granadilla y, concretamente, en una de sus playas de mayor afluencia y de habituales prácticas deportivas como es El Médano”.

El alcalde de Granadilla de Abona, José Domingo Regalado, agradece al Cabildo esta cesión, lo que posibilitará el aumento de los recursos de salvamento en la costa, especialmente en esta época de gran afluencia de visitantes y bañistas. Agrega que esta nueva dotación se viene a sumar a los servicios de socorrismo municipales, que incrementan horario durante los meses estivales, y que redundarán en seguridad y bienestar para la población.

Cristo Pérez explicó que “desde el programa Tenerife + Azul cedemos esta embarcación a Cruz Roja Española, una entidad que tiene un convenio marco de cooperación con la Sociedad de Salvamento y Seguridad Marítima para la búsqueda de las personas en peligro en el mar y la lucha contra la contaminación marina. Se trata de colaborar entre todas las entidades para mejorar los servicios que ofrecemos a la ciudadanía”.

Por su parte, María Teresa Pociello explicó que los servicios que ofrece Cruz Roja incluyen labores de prevención, rescate y salvamento, socorrismo, señalización, información y asistencia sanitaria. Además, ofrece una serie de mejoras entre las que se encuentra una campaña de sensibilización y divulgación en materia medioambiental entre los usuarios y deportistas en la zona y respeto de prevención y seguridad.